Grand animateur de l’ouverture du Championnat d’Europe
Très attendu par tous les meilleurs espoirs du karting international, le Championnat d’Europe OK 2021 a débuté à Genk en Belgique. James Wharton y a atteint un haut niveau de compétitivité, malgré des conditions météorologiques difficiles qui ont mis les 72 pilotes engagés à rude épreuve. L’Australien de la Ferrari Driver Academy était remonté 7e en finale, avant de devoir rétrograder en 14e position suite à une malencontreuse pénalité.
C’est un James Wharton qui est apparu plus concentré et ambitieux que jamais sur le circuit de Genk, du 13 au 16 mai derniers. L’équipe Parolin Motorsport avait parfaitement préparé cette première épreuve du Championnat d’Europe, qui reste l’un des événements majeurs de la saison. “Les essais libres nous ont permis d’acquérir beaucoup d’informations techniques sur l’exploitation des pneumatiques, sur le châssis et bien sûr sur nos moteurs TM Racing,” a relaté James.
Rapide sous la pluie comme sur le sec
Septième de son groupe et 26e après les essais qualificatifs officiels, James Wharton doit faire face à une journée de samedi largement perturbée par des averses intermittentes. “La piste était sèche pour ma première manche que j’ai finie en 6e position en étant de plus en plus rapide au fil des tours. Pour les manches suivantes, nous avons dû utiliser les pneumatiques prévus pour la pluie et j’ai pu me montrer très à l’aise dans ces conditions.”
Appliqué et régulier, James garde la tête froide et ne commet aucune erreur pour terminer successivement en 4e et 7e positions. Hélas, il est impliqué dans un accrochage dès le premier tour de la dernière manche du dimanche matin. Au cumul des quatre manches, qui doit définir sa place sur la grille de départ de la finale, le pilote All Road Management se retrouve 14e.
Le top-6 à portée de main
La piste est parfaitement sèche au moment où les pilotes s’élancent pour l’explication finale. Comme il en a l’habitude, James Wharton réalise un excellent départ et un début de course aussi combatif qu’efficace. Il boucle le premier tour à la 9e place. Moins de 10 tours plus tard, il pointe déjà en 6e position. L’adversité est forte, mais Wharton maintient le cap durant plusieurs tours. Une fois de plus, l’Australien est rapide, en évoluant dans des temps similaires aux leaders de la course.
La lutte dans le peloton de chasse va s’avérer très rude, mais il parvient à maintenir une magnifique 7e place sous le drapeau à damier. Hélas, son Parolin-TM Racing n°122 est rétrogradé en 14e position en raison d’une pénalité pour carénage avant décroché. “C’est toujours dur à accepter,” concédait James, “mais c’est la course. J’ai toutefois pu prouver mon potentiel et j’ai hâte de le prouver dès la prochaine course qui se déroulera en France.”
A great protagonist of the opening of the European Championship
Highly anticipated by all the best hopefuls of international karting, the 2021 OK European Championship started in Genk, Belgium. James Wharton reached a high level of competitiveness, despite the difficult weather conditions that put the 72 drivers involved to the test. The Australian from the Ferrari Driver Academy was up to 7th in the Final, before being forced to drop to 14th after an unfortunate penalty.
James Wharton appeared more focused and ambitious than ever on the Genk circuit from 13th to 16th May. The Parolin Motorsport team had prepared perfectly for this first round of the European Championship, which remains one of the major events of the season. "The Free Practice session gave us a lot of technical information about tyre operation, the chassis and of course our TM Racing engines," said James.
Fast in wet and dry conditions
7th in his group and 26th after official Qualifying, James Wharton faced a day of intermittent showers on Saturday. "The track was dry for my first run, which I finished in 6th position and got faster and faster as the laps went by. For the following heats we had to use the rain tyres and I was able to be very comfortable in these conditions."
James kept a cool head and made no mistakes to finish in 4th and 7th place. Unfortunately, he was involved in a collision on the first lap of the last race on Sunday morning. In the aggregate of the four heats, which determined his place on the starting grid for the Final, the All Road Management driver found himself in 14th place.
Top six within reach
The track was perfectly dry when the drivers set off for the Final. As usual, James Wharton made an excellent start and began the race in a combative and effective manner. He finished the first lap in 9th place. Less than 10 laps later, he was already in 6th position. The opposition was strong, but Wharton stayed on course for several laps. Once again, the Australian was fast, setting similar times to the race leaders.
The fight in the chasing pack was to prove very tough, but he managed to maintain a magnificent 7th place under the chequered flag. 
Unfortunately, his #122 Parolin-TM Racing kart was demoted to 14th position due to a penalty for a loose front fairing. "It's always hard to accept," James conceded, "but that's racing. I was able to prove my potential though and I'm looking forward to proving it further at the next race in France."
